

ABSTRAK

Candra Tyas Suhmawinanto, *Strategi Lembaga Amil Zakat Dalam Upaya Membantu Pengentasan Kemiskinan Masyarakat Jawa Barat (Studi Deskriptif Lembaga Amil Zakat Shadaqah Muhammadiyah Provinsi Jawa Barat)*.

Penelitian ini dilatar belakangi oleh tingginya tingkat kemiskinan pada Provinsi Jawa Barat tetapi dilain hal Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah pada Provinsi ini sangatlah besar sekali sehingga ketimpangan sosial dan kemiskinan ditengah masyarakat sangat terlihat jelas pada provinsi ini. Hingga saat ini telah berbagai cara untuk menyelesaikan permasalahan ini. Mengentaskan kemiskinan tidak hanya harus diselesaikan oleh satu pihak saja namun masalah ini harus diselesaikan oleh semua pihak baik pemerintah hingga masyarakat. Banyak sekali cara yang dilakukan dalam menghadapi masalah ini diantaranya adalah zakat. Oleh karena itu zakat menjadi salah satu upaya dalam pengentasan kemiskinan yang ada di daerah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui apa saja perumusan strategi, implementasi strategi, hingga evaluasi strategi yang dilakukan oleh LAZISMU Jawa Barat dalam upaya membantu pengentasan kemiskinan di Provinsi Jawa Barat.

Teori yang digunakan didalam penelitian ini adalah teori tahapan strategi yang dikemukakan oleh Husein Umar, teori model implementasi strategi oleh Hrebiniak, teori zakat oleh Yusuf Al-Qardhawi.

Metode penelitian yang digunakan pada penelitian ini adalah menggunakan studi dekriptif melalui pendekatan kualitatif, sehingga teknik yang digunakan penelitian ini menggunakan teknik pengumpulan data yang melalui observasi, wawancara, dan dokumentasi yang terdapat pada data primer maupun sekunder.

Penelitian ini melahirkan hasil yang menunjukkan bahwa strategi dalam membantu pengentasan kemiskinan baik dari perumusan, implementasi, hingga evaluasi yang dilakukan oleh LAZISMU Jawa Barat yang di mana pada penelitian ini dalam menghadapi dinamika sosial, dan tantangan yang dihadapi oleh LAZISMU Jawa Barat pada strategi pengentasan kemiskinan sudah berjalan dan tertata dengan baik. Pada indikator tersebut baik pemberdayaan masyarakat menjadi aspek penting dalam pengentasan kemiskinan namun masih banyak kekurangan di dalam pengawasan pemberdayaan yang dilakukan oleh LAZISMU Jawa Barat. Diharapkan dari berbagai macam hasil dari penelitian ini dapat berkontribusi terhadap membantu memberikan pemahaman bagi semua pihak yang berupaya dalam membantu pengentasan kemiskinan pada masyarakat Jawa Barat.

Kata kunci: Strategi, Lembaga Amil Zakat, Kemiskinan